

Une association française ratifie la solidarité avec Cuba

Image not found or type unknown

PL

Paris, 12 déc (RHC) L'association française Montpellier Cuba Solidarité a réitéré lundi son soutien à la plus Grande des Antilles après une année d'activités comprenant des dons et l'accompagnement de délégations de travail du pays caribéen dans ce territoire du sud.

Nous sommes une petite et modeste organisation, mais nous sommes très fiers de notre travail de soutien au peuple cubain", a déclaré le président Jean-Michel Gramond à Prensa Latina.

Fin 2021, l'association a envoyé un conteneur d'équipements et de matériels médicaux à la nation antillaise, dont 21 lits électriques, 12 tables d'examen médical, 16 fauteuils roulants, deux brancards, du matériel de rééducation et 16 000 masques sanitaires.

En mars dernier, nous avons expédié un autre conteneur, cette fois avec des fournitures de bureau, une fois encore avec le soutien de la ville de Montpellier, avec les autorités de laquelle nous entretenons de bonnes relations, a déclaré M. Gramond.

En septembre, Montpellier Cuba Solidarité a participé à la traditionnelle Foire des Associations de la ville située dans le département de l'Hérault, où elle a présenté la réalité de l'île soumise depuis plus de six décennies au blocus économique, commercial et financier imposé par les Etats-Unis.

Il a également reçu une vingtaine de professeurs de français cubains qui séjournent à la faculté d'éducation et l'ambassadeur Otto Vaillant, qui a remercié l'organisation pour son soutien à la plus grande des Antilles.

Selon le président de l'association, d'autres moments importants de la 2022 ont été la réception de délégations de l'Institut du sol, conduites par son directeur, Luis Gómez, et de l'Institut national des ressources hydrauliques, conduites par son vice-président, Javier Toledo.

Gómez et Toledo ont tous deux partagé leurs expériences sur le travail de leur pays dans leurs secteurs respectifs et ont discuté des possibilités de coopération avec les entités locales.

Une autre des activités dans lesquelles Montpellier Cuba Solidarité est impliquée est l'accompagnement de Televisión Serrana, un projet établi dans la Sierra Maestra, dans l'est de l'île.

M. Gramond a insisté sur le caractère modeste du soutien de l'organisation de solidarité à Cuba et sur la fierté de ses membres de participer aux luttes d'un peuple qui résiste et crée. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/307718-une-association-francaise-ratifie-la-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba